

Retraite : après le 5 on continue ! grève mardi 10 décembre

La mobilisation du 5 décembre a été un énorme succès dans le Cher, comme partout en France.

Avec le taux historique de 70% de grévistes dans le premier degré au plan national, cela traduit le rejet profond de la réforme des retraites mais également une colère plus sourde dans la profession.

Suite à cette forte mobilisation, **un plan d'action s'organise en intersyndicale et en AG pour obtenir l'abandon du projet de réforme :**

Rassemblement samedi 7 décembre

De nombreuses personnes se sont retrouvées samedi 7 décembre place Simone Veil à l'appel de l'intersyndicale du Cher pour manifester contre le projet de réforme des retraites. Elles sont ensuite parties en cortège jusqu'à la préfecture où il y a eu des prises de parole de différents secteurs sur cette réforme des retraites.

Grève et manifestations mardi 10 décembre

A l'issue de l'intersyndicale nationale de ce matin, les organisations syndicales CGT, FSU, Solidaires, FO, UNL, MNL, et UNEF ont décidé d'appeler de manière unitaire à un nouveau temps fort d'action le mardi 10 décembre.

10h- Place Séraucourt à Bourges

10h30 Forum République à Vierzon

L'abandon de la réforme des retraites passera nécessairement par une mobilisation sur la durée.

Nous vous attendons nombreux mardi 10 décembre.